



Agosto 27, 2018

***El gobernador hizo entrega del vehículo para los estudiantes con movilidad reducida que está adaptado con asientos y una rampa. La inversión fue de 1,8 millones de pesos.***

En la jornada de hoy el gobernador Omar Gutiérrez hizo entrega de un vehículo para la Escuela Especial Nº5 de Zapala. Se trata de un minibús, Iveco Maxi Furgoneta, equipada con asientos y rampa para los estudiantes con movilidad reducida. La gestión estuvo a cargo del ministerio de Educación, y la inversión fue de 1,8 millones de pesos por parte del Instituto Provincial de Juegos de Azar del Neuquén (IJAN).

En la oportunidad, el establecimiento recibió también un kit de jardinería, compuesto por una cortadora de pasto eléctrica, bordeadora y tijera de podar.

El acto de entrega se realizó esta mañana en el patio del Salón del Auditorio en Casa de Gobierno. Participaron los ministros de Deporte, Cultura, Juventud y Gobierno, Juan Pablo Prezzoli; de Trabajo, Desarrollo Social y Seguridad, Mariano Gaido; y de Turismo, Marisa Focarazzo; el vicepresidente del Consejo Provincial de Educación (CPE), Gabriel D'Orazio; el secretario General y de Servicios Públicos, Leonel Dacharry; el presidente del IJAN, Alfredo Mónaco y la subsecretaria de Articulación de Políticas Públicas Educativas, Pilar Corbellini, entre otros.

Recibieron las llaves la vicedirectora del establecimiento, Magalí Martínez; una de las madres que forma parte de la gestión para solicitar el mini bus, Fabiana González; y demás autoridades educativas.

El gobernador expresó que “esto se logra con mujeres y hombres que aman, viven y trabajan apasionadamente por la educación pública de la provincia del Neuquén. Han tenido coraje, han insistido, no han perdido la calma; han sido respetuosos y trabajaron para generar más igualdad de oportunidad”.

Remarcó que “principalmente este es un logro de la comunidad educativa de Zapala”. Agregó “sé lo importante que es poder tener esta combi -mini bus- con todo el equipamiento para que nuestros jóvenes, chicos y chicas que asisten a estas escuelas tengan igualdad de oportunidades”.

A su turno, Magalí Martínez indicó que el vehículo quedará en la escuela y permitirá ampliar el campo de las actividades. Destacó que está adaptado para los estudiantes que tienen movilidad reducida. Al mismo tiempo comentó que la gestión llevo unos años y se mostró muy emocionada por el logro.

Luego, la vicedirectora informó que “la matrícula de la escuela es de aproximadamente 200 alumnos, incluye a los que asisten a la escuela y hay alumnos incluidos en diferentes instituciones”. Dijo que “hacen uso del transporte diariamente casi 65 alumnos”.

Por su parte, Fabiana González manifestó que “se concreta hoy un anhelo, es una demanda de años de la comunidad educativa. Y será de gran utilidad para la institución, para muchas actividades”.

*Neuquén Informa*